

Herr Dr. Tauras führt in die Vorlage ein, macht auf das neue Landesplanungsgesetz aufmerksam, betont die Scharnierfunktion Neumünsters und die Neufassung der Regionalpläne. Die Nachfragen von Herrn Matthiesen, Herrn Lingelbach, Herrn Kühl, Frau Schättiger und Herrn Grassau werden vom Oberbürgermeister beantwortet. Er sieht im Rahmen eines befristeten Projektes gute Chancen für den Entwicklungsraum Neumünster. Herr Schaarschmidt fragt nach dem Sachkostenbudget, den Aufgabedetails und dem zeitlichen Ablauf. Herr Dr. Tauras gibt einen Hinweis auf die Konkurrenzsituation bezüglich der Mittel und will den Mitgliedern den Entwurf des Förderantrages bis zur Ratsversammlung vorlegen.